

**DAMPAK AUDIT OPERASIONAL FUNGSI  
PRODUKSI TERHADAP PRODUKTIVITAS  
(STUDI KASUS PADA PT. INDO BERAS UNGGUL)**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh**

**SASYA RISMARINI**

**1351147**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2017**

***THE IMPACT OF AUDIT OPERATIONAL  
PRODUCTION FUNCTION IN PRODUCTIVITY  
(CASE STUDIES ON PT. INDO BERAS UNGGUL)***

***A THESIS***

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Accounting***

***By***

**SASYA RISMARINI**

**1351147**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING***

***FACULTY OF ECONOMICS***

***MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY***

**BANDUNG**

**2017**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur yang tak terhingga penulis panjatkan ke hadirat Tuhan yang Maha Esa karena berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul **“DAMPAK AUDIT OPERASIONAL FUNGSI PRODUKSI TERHADAP PRODUKTIVITAS (STUDI KASUS PADA PT. INDO BERAS UNGGUL)”**. Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan terdapat kekurangan, oleh karena itu kritik dan saran dari para pembaca akan penulis terima sebagai masukan untuk perbaikan di masa yang akan datang.

Penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tak terhingga, kepada pihak-pihak yang telah membantu memberikan motivasi, bantuan, doa-doa, dan bimbingan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini:

Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya memberikan kesempatan, kesehatan dan kemampuan kepada penulis sehingga dapat terselesaikannya tugas akhir ini.

Keluarga penulis. Ibu, Ayah, Nenek, Kakek, serta seluruh keluarga.

Ibu Santy Setiawan, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku dosen pembimbing penulis.

Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi.

Ibu Dr. Ratna Widiastuti, M.T. selaku Wakil Dekan 1 Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha Bandung

Bapak Peter, S.E., M.T. selaku Wakil Dekan 2 Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Ibu Elyzabet Indrawati Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku Ketua Program Studi S-1 Akuntansi.

Ibu Verani Carolina, S.E., M.Ak., Ak. selaku dosen wali penulis.

Ibu Debbianita, S.E., M.S.Ak. selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Seluruh dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha Bandung yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang sangat berharga kepada penulis di Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Seluruh staf tata usaha dan perpustakaan Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Auditor internal, *Accounting Department*, serta *Production Department* PT. Indo Beras Unggul.

Teman-teman kuliah penulis, Vidya, Yulia, Gina, Stevani, Felicia, Asyifa, serta teman-teman kuliah lainnya yang tidak dapat disebutkan satu-persatu. Terimakasih atas semua bantuan dan kerja sama nya selama masa perkuliahan.

Teman-teman satu Dosen Pembimbing, Aura, Alif, Peter, Anissa, yang telah saling mengingatkan dan membantu selama penyusunan tugas akhir.

Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis berharap Tuhan yang Maha Esa selalu melimpahkan berkat-Nya kepada semua pihak atas kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga karya ilmiah ini dapat berguna dan memberi nilai tambah bagi para pembaca.

Bandung, Januari 2017

Sasya Rismarini